

TOURNOI DE FOOT FAUTEUIL DES 2 SAVOIE

Le 6 décembre 2023 au gymnase Max DECARRE à SEYNOD c'est déroulé la seconde édition du tournoi de foot fauteuil des 2 Savoie.

Ce tournoi s'appuie sur plusieurs associations et une volonté d'inclusion, de partage.

Les organisateurs invitent à chaque fois un établissement scolaire avec pour cette matinée la classe de 6 é du collège des Tilleuls d'ANECY avec son professeur d'E P S Mm Catherine QUINTIN ou les élèves ont pu jouer avec des adhérents du club des jeunes chamois de Chambéry et handisport annécien à un tennis ballon adapté sur 3 terrains et à s'initier aux déplacements avec des fauteuils électrique.



La commission foot handicap du District de haute Savoie et du pays de Gex a eu le plaisir d'accueillir Mr Denis ALLARD Président du district, Mr Christian PERRISIN Président Délégué et Mr Pierre BOISSON Président de la commission foot diversifié.

La coupe a été remise aux jeunes chamois par Mr Jacky VAGNIONI Président de Paralysie Cérébral France, chaque participant a reçu une médaille remise par Mr Valérie GONZO MASSOL Conseillère Départementale, Mm Joelle PETIT ROULET Présidente de l'ALLIANCE Paralysie Cérébral des Alpes et de son Directeur François REVOL.

Pour pouvoir jouer, il faut du personnel, pour accompagner, apprendre la technique et la tactique et surtout dans les gestes de confort au quotidien, aux transports, et aux transferts des résidents, avec des aptitudes qui dépasse très souvent le dévouement, avec un petit plus qui est le travail en équipe.

Un grand Merci aux personnels et joueurs et joueuses du Foyer de vie des goélands de MEYTUET

De l' Hérydand de Héry sur Alby et de l' Institut Guillaume BELLUARD de CRAN GEVRIER

Durant cette tournoi il fut donné des informations sur l'historique de cette discipline, le matériel fauteuil avec la recherche de sa stabilité, sa maniabilité, sa protection et sa puissance d'un poids de 50 à 60 kilos avec une vitesse de 10 km / h et d' un cout de 12 000 euros. Puis sur le plan pédagogique fut évoqué les étapes d'accompagnement jusqu'aux compétitions organisées par la Fédération Française Handisport, avec le titre pour l'équipe nationale de championne de Monde pour la seconde fois à SYNDNEY.

La suite du programme s'est déroulé avec l'aide de l' étoile sportive de Seynod qui a mis à notre disposition son club housse pour un moment convivial partagé avec tous les acteurs.

Michel POIRRIER

